



www.mg.co.id

Laju Juventus Tak Meyakinkan

TURIN (IM) - Juventus berhasil selamat dari kekalahan saat menjamu Salernitana dalam lanjutan Liga Italia. Sempat tertinggal dua gol, Juventus mampu menyamakan menjadi 2-2.

Dalam laga di Allianz Stadium, Senin (12/9) dinihari WIB itu, Salernitana mencetak dua gol di babak pertama lewat Antonio Candreva dan eksekusi penalti Krzysztof Piatek. Juventus baru bisa menyamakan skor di babak kedua lewat Gleison Bremer dan Leonardo Bonucci.

Hasil ini memperpanjang laju tak meyakinkan Juventus musim ini. Sejauh ini, pasukan Massimiliano Allegri itu baru mencatat dua kemenangan, empat hasil imbang, dan satu kali kalah dalam tujuh laga di semua kompetisi.

Leonardo Bonucci menilai Juventus memang

kurang konsisten dalam dua musim terakhir menyusul banyaknya perubahan di tim. Kapten Juventus itu berharap timnya bisa segera berbenah.

"Kami memainkan pertandingan di roller coaster dalam dua musim terakhir dan itu tidak boleh terjadi. Masalahnya adalah sesuatu yang harus kami pahami bersama. Kami tidak boleh membuang-buang 10 atau 15 menit ke setiap lawan dan membuat hasil jadi terancam. Di Juventus, hanya kemenangan yang ada, inilah yang harus kami pahami. Ketika kami tidak padu, kami selalu kesulitan, baik saat memegang bola atau tidak. Di sanalah Juventus unggul: mentalitas," ujar Bonucci seperti dilansir Football Italia.

Drama kemudian mewarnai akhir pertandingan itu. Arkadiusz Milik sempat mencetak gol di menit-menit akhir laga yang membawa Juventus berbalik unggul 3-2.

Milik mendapat kartu kuning kedua karena selebrasinya.

Gol tersebut kemudian dianulir VAR karena offside. Sempat terjadi keributan di pinggir lapangan yang berujung kartu merah untuk Juan Cuadrado dan Allegri. **vit**



LEONARDO BONUCCI
Pemain Juventus

Origi Jalani Start Buruk di Milan

MILAN (IM) - Divock Origi menjalani start buruk bersama AC Milan. Penyerang Belgia itu belum mencetak gol dan dihantui cedera.

Origi bergabung ke AC Milan dari Liverpool secara gratis pada musim panas 2022. Pemain 27 tahun tersebut diikat kontrak di San Siro hingga 2026.

Origi juga mendapat gaji sebesar 4 juta Euro per tahun di AC Milan. Angka tersebut adalah salah satu yang tertinggi di skuad Il Diavolo Rosso.

AC Milan mendatangkan Origi untuk meremajakan lini serang yang sebelumnya diisi dua striker gaek, Olivier Giroud dan Zlatan Ibrahimovic. Origi punya catatan bagus semasa di Liverpool, meski tak selalu jadi pilihan utama.

Ia mengumpulkan 41 gol dari 175 penampilan bersama Liverpool. Dia menjadi cult hero Anfield dengan gol-gol krusial yang membawa The Reds

meraih titel Liga Champions dan Liga Inggris.

Ketajaman Origi di Liverpool rupanya belum menular ke AC Milan. Eks Lille itu masih mandul dari empat pertandingan yang sudah dijalani di semua kompetisi. Tidak hanya itu, kondisi fisik Origi juga belum sepenuhnya prima. Dia terpaksa absen dalam laga Sampdoria vs AC Milan akhir pekan lalu akibat masalah otot beberapa jam sebelum pertandingan.

Origi pun diragukan tampil dalam laga AC Milan tengah pekan ini. Rossoneri bentrok dengan Dinamo Zagreb pada matchday kedua Liga Champions di San Siro, Rabu (14/9).

Tidak ada komentar dari sang pemain seputar hal ini. Namun jika melihat performanya saat memperkuat Liverpool, AC Milan semestinya tetap memberikan kesempatan kepada Origi saat kondisinya benar-benar fit. **vit**



DIVOCK ORIGI
Pemain AC Milan



Pemain Real Madrid meluncur Rodrygo usai mencetak gol ke gawang Mallorca.

Kesempurnaan Real Madrid Tetap Terjaga

Real Madrid menjaga start sempurna di Liga Spanyol 2022/2023. Rodrygo dan kolega mencatat lima kemenangan beruntun dan memuncaki klasemen Liga Spanyol dengan 15 poin.

MADRID (IM) - Real Madrid meraih poin penuh saat menjamu Mallorca di pekan kelima Liga Spanyol. Los Blancos menang 4-1 dalam laga ketat yang berlangsung di Santiago Bernabeu, Minggu (11/9) malam WIB.

Tuan rumah digempur sejak menit awal. Di menit pertama, aksi Vedat Muriqi menjadi kejutan buat Madrid. Sepakannya langsung memaksa kiper Thibaut Courtois kerja keras.

Namun perlahan, Madrid bisa keluar dari tekanan. Ancaman ditebar di menit kelima, namun aksi Dani Ceballos juga bisa diantisipasi Mallorca.

Setelah jual beli serangan, Madrid akhirnya kejabolan lebih dulu. Muriqi bisa menjebol

gawang tuan rumah, memanfaatkan umpan Lee Kang-in, dalam situasi set pieces.

Upaya balasan baru terlihat jelang turun minum. Aksi Federico Valverde menyela-matkan Madrid. Gol penyama kedudukan bisa dicetak Valverde dengan cara yang luar biasa. Valverde bisa bikin gol, setelah membawa bola dari belakang. Menerima sodoran Dani Ceballos, Valverde berlari kencang dari wilayah sendiri, melewati tiga pemain Mallorca.

Di babak kedua, laga masih berjalan ketat. Eden Hazard dan kolega dibuat mati kutu untuk membongkar pertahanan lawannya. Beberapa kali spekulasi dilakukan Madrid, dengan melepaskan tembakan

dari luar kotak. Namun, tak ada yang menjadi ancaman berarti Mallorca.

Terus berupaya membongkar pertahanan Mallorca, Madrid akhirnya menuai hasil di menit ke-72. Vinicius Junior bisa menjebol gawang lawan. Memanfaatkan umpan terobosan Rodrygo ke kotak penalti, sepekan kaki kiri Vinicius membuat bola masuk ke gawang Mallorca. Madrid memimpin 2-1.

Mallorca pun mulai panik, dan bermain lebih terbuka. Kondisi itu justru dimanfaatkan Madrid untuk menambah keunggulan. Di menit ke-89, Rodrygo membawa timnya memimpin 3-1, dan disusul gol Antonio Ruediger di masa injury time. Skor akhir Madrid menang 4-1.

Ketenangan menjadi kunci kemenangan Real Madrid. Carlo Ancelotti juga mengakui gol Vinicius mengangak beban timnya.

"Kami mencetak tiga gol yang sangat berkualitas, yang terbaik adalah kombinasi antara Rodrygo dan Vinicius

karena itu adalah gol yang membuat kami unggul dan membuat pertandingan jadi sedikit lebih mudah. Pertandingannya rumit tapi kami tetap tenang dan bangkit hingga akhirnya menang," ujar Ancelotti di situs klub.

Berkat kemenangan atas Real Mallorca, Real Madrid menjaga start sempurna di Liga Spanyol 2022/2023. Mereka mencatat lima kemenangan beruntun dan memuncaki klasemen Liga Spanyol dengan 15 poin.

Namun seiring dengan performa bagus ini, skuad Madrid mengalami masalah. Tiga pemain bertumbangan dalam sepekan akibat cedera. Ketiganya yakni Karim Benzema, Eder Militao, serta Lucas Vazquez.

Dua penggawa Real Madrid tumbang saat timnya melawat ke markas Celtic FC pada matchday pertama Liga Champions, Rabu (7/9). Keduanya yaitu Karim Benzema dan Eder Militao.

Benzema dibekap cedera lutut dan hanya bermain se-

lama 30 menit. Militao ditarik keluar pada babak kedua akibat cedera hamstring.

Lucas Vazquez menjadi pemain teranyar yang masuk ruang perawatan Madrid. Pemain 31 tahun itu terkapar saat El Real menghadapi Real Mallorca dalam lanjutan Liga Spanyol, Minggu (11/9).

Vazquez tidak bisa melanjutkan pertandingan pada menit ke-80 karena sakit di kaki kirinya. Dia digantikan Dani Carvajal. Madrid belum memastikan seberapa parah cedera yang dialami Vazquez.

Marca melaporkan, ketiga pemain Real Madrid yang cedera tidak diikutsertakan dalam pertandingan tengah pekan ini. Vinicius Junior dkk menjamu RB Leipzig pada laga kedua Liga Champions, Kamis (15/9) dini hari WIB.

Saat ini, Real Madrid kembali memuncaki klasemen Liga Spanyol dengan 15 poin, menggeser Barcelona, yang mengekor dengan 13 poin di posisi dua. Sementara Mallorca tertahan di peringkat 13 dengan 5 poin. **vit**

Bayern Muenchen Melawan Barcelona

MUNICH (IM) - Bayern Muenchen akan menjamu Barcelona pada matchday 2 Grup C Liga Champions 2022/2023. Pertandingan UEFA Champions League (UCL) di Allianz Arena ini dijadwalkan kick-off Rabu (14/9) mulai pukul 02.00 WIB.

Di matchday 1, Bayern dan Barcelona sama-sama meraih kemenangan. Gol Leroy Sane dan bunuh diri Danilo D'Ambrosio memberi Bayern kemenangan 2-0 di kandang Inter Milan. Sementara itu, Barcelona menumbangkan sang tamu Viktoria Plzen 5-1, di mana Franck Kessie dan Ferran Torres masing-masing menyumbang satu gol, sedangkan Lewandowski memborong tiga.

Di liga masing-masing akhir pekan kemarin, Bayern ditahan Stuttgart 2-2, sementara Barcelona melumat tuan rumah Cadiz empat gol tanpa balas. Gol-gol Frenkie de Jong, Lewandowski, Ansu Fati, dan Ousmane Dembele memberi Barcelona tiga poin sekaligus modal bagus untuk

lawatan mereka ke Jerman.

Jelang laga nanti, Bayern memenangi empat pertemuan terakhir dengan Barcelona, mencetak total 17 gol dalam prosesnya. Dari 17 gol ke gawang Barcelona itu, Lewandowski menyumbang empat.

Tetapi kondisi kedua tim saat ini berubah.

Saat Bayern mengalahkan Barca di pertandingan sebelumnya, Bayern masih diperkuat oleh Frankfurt dan Borussia Dortmund. Sementara itu, Barcelona diperkuat oleh Atletico Madrid dan Bayern Muenchen.

Lewandowski. Kini pemain asal

Polandia ini memperkuat Barcelona. Sementara lini serang Bayern diisi oleh Sadio Mane.

Kedua tim tentu memburu kemenangan. Bayern pasti saja tidak ingin dipermalukan di kandang sendiri, sementara Barca ingin bangkit dari keterpurukan. Thomas Mueller dan kawan-kawan, dipastikan menjadi ancaman serius bagi Barca.

Laga lainnya Selasa (13/9) pukul 23.45 WIB: Viktoria Plzen vs Inter dan Sporting CP vs Tottenham. Rabu (14/9) pukul 02.00 WIB: Liverpool vs Ajax, Porto vs Club Brugge, Marseille vs Eintracht Frankfurt.

Frankfurt dan Leverkusen vs Atletico Madrid. **vdp**



THOMAS MUELLER
Pemain Bayern Muenchen

Messi Kini Lebih Rileks di PSG

PARIS (IM) - Performa Lionel Messi di awal musim ini bersama Paris Saint-Germain (PSG) dinilai lebih oke jika dibandingkan startnya musim lalu. Messi sekarang sudah lebih santai.

Di musim ini, Messi sudah mencetak tiga gol dan tujuh assist dalam tujuh kali penampilan di Ligue 1. Terakhir, pemain asal Argentina itu menyumbang satu assist dalam kemenangan 1-0 PSG atas Brest.

Catatan tersebut jauh lebih baik jika dibandingkan dengan musim lalu. Start Messi bersama PSG usai pindah dari Barcelona musim lalu tidaklah mulus.

Messi cukup sering bermasalah dengan kebugarannya di awal musim lalu. Kala itu, dia harus menunggu hingga pekan ke-14 untuk membuka rekening golnya di Ligue 1.

Bek PSG Achraf Hakimi ikut berkomentar soal Messi yang makin nyetel. Hakimi menilai Messi sudah lebih tenang jika dibandingkan dengan musim lalu.

"Saya kira (Lionel) Messi tahun ini sudah lebih santai. Seperti saya, tahun pertama adalah tahun untuk menge-

nal semuanya: liga, tim, dan mental. Tahun ini dia lebih tenang. Bagus dia menampilkan performa seperti ini yang membantu tim," ujar Hakimi seperti dilansir Marca.

Tugas Messi di PSG memang semakin berat. Dia dituntut untuk memperlihatkan performa terbaik seiring dengan usia yang tidak muda lagi. Performa gemilang seperti saat memperkuat Barcelona, tentu sudah tidak mungkin lagi. Tetapi setidaknya ia selalu menampilkan aksi untuk membantu rekan-rekannya dengan berbagai assist menawan.

Selain itu, Messi tentu harus menjaga kondisi, mengingat perhelatan Piala Dunia 2022 kian dekat. Ajang Piala Dunia November nanti nampaknya menjadi yang terakh-

ir baginya sebelum memutuskan pensiun. **vit**



LIONEL MESSI
Pemain PSG

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Alliance Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com